

2024.SR.0183

Kleine Anfrage Michael Ruefer (GFL): Wie viele Tempo 30- und Tempo 20-Zonen in der Stadt Bern sind juristisch blockiert?

Fragen

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Gegen wie viele Tempo 30-Zonen in der Stadt Bern ist derzeit eine Beschwerde hängig?
2. Gegen wie viele Tempo 20-Zonen in der Stadt Bern ist derzeit eine Beschwerde hängig?
3. Um wie viele Monate sind die Zonen nach ihrer Publikation im Durchschnitt verzögert?
4. Wie viele Beschwerdeführende gibt es im Durchschnitt pro Projekt (wenn Beschwerde geführt wird)?

Begründung

Am 4. Juli hat das Bundesgericht vier Beschwerden gegen die Realisierung der Tempo 30-Zonen in der Elfen- und Brunnadernstrasse abgewiesen. Sechs Jahre nach Behandlung durch den Stadtrat. Gemäss Aussagen der Stadt werden die meisten Beschwerden gegen Tempo 30 abgewiesen. Dennoch sind viele Projekte derzeit juristisch blockiert, auch wenn die Bevölkerung Verkehrsberuhigungen teils mit Unterschriftensammlungen ausdrücklich gefordert hat.

Bern, 04. Juli 2024

Erstunterzeichnende: Michael Ruefer

Mitunterzeichnende: Tanja Miljanovic, Barbara Nyffeler, Mirjam Roder, David Böhner, Katharina Gallizzi, Laura Binz